

Sube \$80 en el año: Dólar se acerca a los \$960 en semana clave por bancos centrales

La divisa se elevó en \$5,3, hasta los \$956, con un precio del cobre cayendo a casi US\$ 4 la libra.

CAMILO CASTELLANOS

El cobre continúa arrastrando al peso chileno. Ayer, el dólar subió otros \$5,3, elevándose hasta los \$956,2 al cierre de sus operaciones más líquidas, luego de que el metal cayera un 1,25% en Londres, a US\$ 4,039 la libra. Con ello, la divisa acumula un salto de más de \$80 en lo que va del año.

Esto ocurre en una semana que “será muy activa” para el peso chileno, advierte Miguel Medell, director para Latinoamérica de la firma española Omega IGF. Alude, así, a una seguidilla de reuniones de bancos centrales que pueden ser determinantes para sus futuros movimientos.

“Ciertamente, esta semana hay mucho en juego para el dólar en Chile”, dice Arturo Curtze, analista sénior de Alfredo Cruz y Cía. “Están programadas las reuniones de política monetaria de los bancos centrales de Chile, Estados Unidos, Japón e Inglaterra”, agrega.

Esto cuando, además, el dólar está en el borde de un nivel “técnico” que podría catapultarlo hacia niveles de \$966 a \$970 en corto tiempo”, dice Raimundo Olivares, *trader* en Credicorp Capital.